

# Seguridad, eje principal en la alcaldía Álvaro Obregón

**JAVIER LÓPEZ CASARÍN**

POR BRENDA SALAS

brenda.salas@gimm.com.mx

Javier López Casarín, alcalde electo en Álvaro Obregón por la coalición Sigamos Haciendo Historia, aseguró que se gobernará para todos y destacó que una de sus prioridades será la seguridad.

En entrevista con Francisco Zea para **Imagen Multicast**, López Casarín compartió el proyecto que

ejecutará una vez que finalice el proceso de transición, en el que atenderá los problemas o retos

que se tienen actualmente administrativamente.

Mencionó que la seguridad será un eje principal en Álvaro Obregón y que, para ello, ya ha manejado una estrategia con Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana, además de entablar mesas de trabajo con Clara Brugada y Marcelo Ebrard, a quien señaló como un referente en materia de seguridad.

El edil electo dijo que se tendrá una coordinación estrecha y directa con la Ciudad de México, para aperturar los canales al C5, y conectar el C2 que se tiene.

También habló de un “plan ciudadano de servicios de calidad por colonia”, en el que se ha trabajado desde diciembre de 2023 y tiene como principal voz a la ciudadanía. Los obregonenses, enfatizó, serán quienes presenten propuestas, quejas o sugerencias para mejorar su colonia.

Asimismo, comentó López Casarín, se buscará la instalación de un Cablebús.

**20  
24  
DESTINO**



Foto: Alejandro Aguilar

El alcalde electo dijo que trabajará con la ciudadanía.

